

2024-06-20

## Concanaco-Servytur busca se atiendan temas clave en la próxima administración

Autor: Cecilia Higuera Albarrán

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/concanaco-servytur-busca-atiendan-temas-clave-proxima-administracion.html>

Presenta nueve puntos clave que ayuden a detonar el crecimiento de ese sector, mejorar la seguridad, impulso a la inversión, sistema fiscal que incentive la inversión, entre otros

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), encabezada por su presidente, Octavio de la Torre, externó su disposición para establecer mesas de trabajo con los funcionarios recién nombrados y que acompañarán en su administración a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Luego de que se dieron a conocer los primeros seis cargos en el gabinete de la próxima administración que iniciará el 1o de octubre próximo, las y los agremiados de la Concanaco-Servytur externaron su disposición para analizar temas clave en ese sector productivo del país.

En este sentido, Octavio de la Torre destacó que se ha trabajado con los perfiles asignados anteriormente en los diversos cargos que ocuparon, por lo que externó su confianza en que con diálogo y colaboración se atiendan las necesidades del sector para impulsar el desarrollo económico y social del sector.

Para ello, delineó los 9 ejes estratégicos que se han planteado: 1) Desarrollo de capital humano / Prosperidad Compartida / Nido Empresarial: Impulsaremos el desarrollo de habilidades y competencias para fomentar una prosperidad compartida, con especial énfasis en el apoyo a los nuevos emprendedores y empresarios jóvenes.

2) Vinculación de México con el mundo e impulso a la inversión: Trabajaremos para fortalecer la conexión de México con mercados globales, atrayendo inversión extranjera y promoviendo exportaciones, 3) Sistema fiscal que fomente la inversión acompañada de un ejercicio responsable del gasto público, a través del establecimiento de un sistema fiscal que incentive la inversión y asegure un manejo transparente y eficiente del gasto público.

Atraer inversiones y estar listos para revisar el T-MEC, prioridades: Ebrard

En el cuarto punto se plantea el fortalecimiento de la iniciativa privada, a través del apoyo a negocios familiares y a la iniciativa privada como motores fundamentales de nuestra economía.

En materia de turismo, el punto número 5, propone fomentar el turismo de bienestar en lugares poco conocidos, para lo cual será necesario difundirlos y destacar de manera particular el potencial para el bienestar y el desarrollo local.

En cuando al desarrollo sostenido y sustentable se reconoce la necesidad de promover prácticas empresariales sostenibles "que protejan nuestro medio ambiente y aseguren un desarrollo a largo plazo".

En materia de digitalización, tal como lo ha presentado la virtual presidenta electa, se destaca la conveniencia de fomentarla, como sinónimo de economía nacional, reconociendo su papel crucial en el crecimiento y la competitividad.

En la propuesta de este sector productivo del país, no podía faltar la situación que enfrentan las familias y empresas en materia de seguridad pública, por lo que el llamado es atender esta problemática con más y mejoras

a la seguridad pública y la protección civil.

Por último, se contempla la necesidad de disminuir la sobre regulación, al considerar que afecta la competitividad y el crecimiento empresarial.

Más noticias sobre el gabinete de Claudia Sheinbaum

Nombramientos de gabinete darán certidumbre: Senado

Rosaura Ruiz será la titular de la nueva Secretaría de Ciencia

Alicia Bárcena "orgullosa de formar parte del gran proyecto de transformación"